

Atención al emprendedor, en el centro Efecte Vila-real - Mediterráneo - 04/02/2018



► El concejal Xavier Ochando destaca las ventajas del servicio.

DENTRO DEL PACTO DE LA CERÁMICA

Atención al emprendedor, en el centro Efecte Vila-real

Los servicios son pioneros, con apoyo del Servef y la UJI

R. D.
VILA-REAL

El centro de negocios Efecte Vila-real alberga ya una oficina donde se encuentran el Punto de Atención al Emprendedor (PAE) el servicio de mediación para el traspaso de empresas, que se gestionan gracias a la participación del Ayuntamiento en el Consorcio del Pacto de la Cerámica.

El concejal de Economía, Xavier Ochando, explica que desde ahora ambos servicios se ofrecen en un mismo espacio para facilitar el asesoramiento a emprendedores que deseen poner en marcha un negocio o darle continuidad a otro ya existente. «Se trata de instalaciones más modernas y céntricas que, además, cuentan con más personal para atender a los usuarios, que además ofrecerán más horas y días de servicio», explica.

«Vila-real es una ciudad pionera en la Comunitat Valenciana gracias a estos servicios, que ofrecemos de la mano del Pacto de la Cerámica y que desde su traslado, esta misma semana, a Efecte Vila-real, van a experimentar una mejora

en la atención a los emprendedores», indica Ochando. «Contamos con el apoyo de la Generalitat, a través del Servef, y de la Universitat Jaume I (UJI) que aportará personal en prácticas que se sumará a los trabajadores, convirtiéndonos en el municipio que más atención ofrece», apunta. Y es que, tal y como señala, este es «un servicio muy demandado y que ofrece buenos resultados».

Ochando asegura que «por primera vez, el servicio da un salto cualitativo que, a su vez, impulsa también al Pacto de la Cerámica, formado por varios municipios con el objetivo de crear empleo y desarrollo empresarial». =

las claves

- 1 FORMACIÓN**
El servicio cuenta con la colaboración de la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón, que aportará personal en prácticas que se sumará a los trabajadores.
- 2 MÁS CÉNTRICAS**
Ochando: «Se trata de instalaciones más modernas y céntricas, con más personal para atender a los usuarios, que ofrecerán más horas y días de servicio».